

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus

München, den

18.02.2014

Schallschutzprogramm für Schulen ausweiten

Antrag

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert dem neuen Stadtrat im Rahmen der Beratungen zum nächsten MIP ein erweitertes Programm zur Schallschutzsanierung an Münchner Schulen vorzulegen, mit einer sachgerecht erweiterten Investitionssumme.

Begründung:

Seit 2010 gibt es für Münchner Schulen ein Schallschutzsanierungsprogramm in Höhe von 1 Mio. €. Die durchgeführten Maßnahmen haben das Ziel, den Lärmpegel in den Klassenräumen zu senken und dadurch die Voraussetzungen für optimiertes Lernen zu erhöhen. Reduzierter Lärm in Klassenzimmern trägt auch unzweifelhaft zu besseren Lernerfolgen bei.

Das seit 2010 installierte Sanierungsprogramm ist so erfolgreich, dass – abgesehen vom ersten Jahr 2010 – die tatsächlich verbaute Summe seit 2011 immer die Millionengrenze übersteigt. Im Sinne aller Betroffenen an unseren Schulen, SchülerInnen und Lehrkräfte, sollten deshalb die finanziellen Voraussetzungen schnellstmöglich geschaffen werden, damit das Schallschutzsanierungsprogramm noch schneller und effektiver im Sinne unserer SchülerInnen eingesetzt werden kann.

Fraktion Die Grünen - rosa liste

Initiative:

Herbert Danner

Sabine Krieger
Jutta Koller
Anja Berger
Mitglieder des Stadtrates